

Le Génie de la pluie et la grenouille

Chapitre 1

Au bord de la mer, le Génie de la pluie vivait dans une profonde caverne. C'était un dragon qui s'appelait Mua. L'Empereur du ciel lui avait donné pour travail d'arroser la Terre. Dès que le niveau des rivières et des fleuves baissait et que l'eau devenait rare, Mua sortait de sa grotte. Il se penchait sur la mer et buvait à n'en plus finir. Puis il s'envolait au-dessus de la Terre et recrachait cette eau sous forme de pluie partout où le besoin s'en faisait sentir. Malheureusement, Mua était capricieux et paresseux. S'il décidait soudain qu'il n'avait plus envie de continuer, il pouvait verser toute l'eau qui lui restait et provoquer ainsi des inondations. Plus grave encore, il lui arriva une fois de ne pas mettre le nez dehors durant des mois.

La Terre fut bientôt aussi dure que de la pierre, les plantes et les animaux souffrirent terriblement. Mais alors que toutes les bêtes commençaient à mourir de soif, la grenouille refusa de subir ce triste sort ; elle décida d'aller trouver l'Empereur du ciel et de se plaindre des caprices et de la paresse du Génie de la pluie.

En chemin, elle rencontra d'abord le crabe, puis le renard, l'ours, le tigre et l'abeille. Tous ces animaux essayèrent de la convaincre d'abandonner son projet : le voyage était dangereux et l'Empereur les écouterait-il ? Mais la grenouille était têtue. Elle dit aux animaux :

« Pourquoi attendre sans rien faire que la mort nous emporte ? Si vous m'accompagnez, nous serons plus nombreux et nos demandes auront plus de poids auprès de l'Empereur du ciel. »

Les animaux reconnurent qu'elle avait raison. Ils partirent donc avec elle. Ensemble, ils arrivèrent au palais de l'Empereur.